



Exposition de travaux d'élèves au Jardin de la paix à Matha

publié le 19/05/2022

Ce samedi 21 mai 2022, à l'occasion du [festival "Un clown dans l'assiette"](#), des masques réalisés par deux classes de 4ème seront exposés au Jardin de la paix à Matha.

N'hésitez pas à venir découvrir leurs réalisations !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.